

# Editorial

Una de las características fundamentales de la investigación es la difusión, este factor es determinante para facilitar la aplicación de sus resultados y contribuir a la formación de una cultura Técnico Científica.

Para la Universidad la investigación debe ser una actividad básica y para el docente una actitud permanente al desarrollar su trabajo intelectual; los resultados obtenidos en este proceso investigativo deben contribuir a la generación de ciencia y tecnología como aporte decisivo para mejorar el nivel de vida de la comunidad.

Pero esta actividad intrínseca al quehacer universitario no resulta práctica ni efectiva, si solo consigue aumentar el archivo de proyectos, propuestas y soluciones que abundan en las bibliotecas; la divulgación del conocimiento y el logro de una amplia cobertura de sus aplicaciones reales, compromete-

te a todas aquellas personas, que realizan algún tipo de investigación, con la labor inaplazable de transmitir sus experiencias, utilizando toda clase de medios de comunicación.

En el continuo y diversificado trabajo realizado por docentes y estudiantes de los centros de educación superior se halla la solución a múltiples problemas humanos, sociales y técnicos. Por lo anterior sería muy conveniente, importante y pertinente lograr que todo proyecto desarrollado genere al menos un artículo que permita su difusión y conocimiento. De esta manera se ofrece a la comunidad la posibilidad de apropiarse de los conocimientos y la tecnología desarrollados, así como hacer uso de las soluciones propuestas a sus problemas y necesidades.

La utilización de los medios de difusión disponibles resulta de

forzosa y urgente prioridad para lograr la articulación real y efectiva de la Universidad con su entorno.

**La Universidad FRANCISCO DE PAULA SANTANDER,** consciente de su responsabilidad institucional, ha venido fortaleciendo sus mecanismos de divulgación con miras a ofrecer, a todos sus estamentos, canales de comunicación que correctamente utilizados, permitan en los umbrales del siglo XXI consolidar un proyecto educativo con amplio contenido científico y desarrollo social. En este sentido vale la pena destacar la decisión del Consejo Editorial de buscar una identidad para nuestra revista, la cual a partir de este número presentará una estructura más acorde con su filosofía y un diseño más atractivo para nuestros lectores. El reto es proyectar nuestra Universidad hacia su entorno, hagamos presencia con calidad y pertinencia.